



稲中生の「合言葉」 いつでも なんでも いっしょう懸命
稲井中3つの「あ」 あいさつ あきらめない あいてのために

真野川

石巻市立稲井中学校

学校だより 第9号
令和3年8月27日
TEL 0225-91-2314
FAX 0225-91-2315

第2学期始業式

36日間の夏休みが終わりました。新型コロナウイルスの更なる感染拡大が各所に影響を与え、夏の甲子園大会宮城県代表の東北学院高校も大会途中での棄権を余儀なくされました。夏休み中盤には記録的な長雨が西日本を中心とした地域に甚大な影響を与え、宮城県に上陸した台風8号のために稲井中学校に避難所が開設されるなど、気候についても不安定な日々が続きました。本来であれば、夏休みには川開きや地域の祭り、海水浴など楽しい行事があったはずですが、いろいろなイベントが中止になり、昨年に引き続き我慢を強いられる夏休みとなってしまいました。稲井中学校の生徒たちは、様々な制限がある中でも元気に駅伝練習や部活動に参加して体力向上に励んだり、勉強会に参加して学力を伸ばそうと努力したりする様子が見られましたが、皆様の御家庭では、お子さんはどのように36日間を過ごされたのでしょうか。

さて、8月26日(木)に2学期始業式を迎えました。コロナウイルス対策として、リモートでの始業式となりましたが、各学年及び生徒会代表の生徒による決意表明からは、2学期にけるやる気がひしひしと感じられました。駅伝、新人大会、修学旅行、そして文化祭など多くの行事がある2学期ですが、稲井中生の成長をととても楽しみにしています。

2学期始業式 式辞

校長 阿部勇志

今日から2学期が始まります。昨年度とは異なり今年の夏休みは例年通りの期間となりましたが、皆さんの登校の様子を見ると、大きな怪我も事故もなくこのように会えたことを大変嬉しく思っています。

今年の夏休み期間は、どのような生活を送りましたか？中総体の県大会、東北大会、全国大会等があり、各競技で熱戦を繰り広げてくれたこと本当に素晴らしいと思います。特に、三年生の皆さん、本当にお疲れ様でした。ここに至るまでの三年間の中で、苦しいこと、辛かったこと、楽しかったこと様々なことがあったと思います。しかし、ここまで頑張れたことは、近くに友達がいたこと、いつも悩みを聞いてくれた家族などたくさんの方々のお陰で頑張ることができたことを忘れてはいけません。



この夏に開催された東京オリンピック・パラリンピックでは、各競技で金・銀・銅のメダルを日本が勝ち取る結果となりました。新型コロナウイルス感染防止に向けた取組を進めていく中で実施されましたが、数々の感動を私たちに与えてくれたと思います。特に、この大会は皆さんも知っているとおり、昨年度実施されるはずでしたが、1年間延び、本当であれば選手として出場していた人もいたと思います。夢を追ってきた人にとって、この1年間はさぞ長い年月であったでしょう。メダルを勝ち取った選手が発した言葉には「たくさんの方々の支えがあってここまで来ました。このメダルは、これまで一緒に頑張ってきた人達と勝ち取ったものです」というものがありました。いくら力のある選手であっても、一人では何もできない、家族や指導者、協会等たくさんの方々から支えられてきたことに感謝する最高の言葉だと思います。確かに、この大会の実施の有無については色々な考えがあると思いますが、私達に改めて勇気と希望、感謝の大切さを考えさせてくれたものになったと思います。

さて、2学期が始まり、駅伝大会や新人戦、文化祭など数多くの学校行事が行われます。実施する中で、このような状況下で実施できることの喜びと支えてくれている家族の方々に感謝の気持ちをもって頑張りたいと思います。皆さんには行事の度に伝えて来ましたが、東日本大震災から今年で10年が経過しました。当時は震災直後、人々は子供たちの姿を見て「頑張ろう」「前を向いて行こう」と勇気づけられたものです。今、新型コロナウイルス感染拡大のため様々な対策が行われている中で、「またか」「いつになったら」という不安な気持ちを抱いている方は少なくはありません。そのような状況下ではありますが、学校から「元気」と「勇気」を地域や保護者の皆さんに伝えて行きたいと思っています。そして、この状況を全員で乗り越えて行きたいと思っています。その為には、健康が第一です。今までも検温、手指消毒等を行って来ましたが、今後も継続して行い、自分の体は自分で守ることを意識してほしいと思います。私達も共に頑張りたいと思いますので、宜しくお願いします。

2学期は長いと思っている人も多くいると思いますが、3年生にとっては、進路を決定する大切な時期です。自分の夢の実現に向け、前を向いて頑張りたいと思います。これまで、何事にも前向きに取り組んできた皆さんですので、きっと成し遂げてくれると信じています。また、1・2年生の皆さんにおいても、先輩たちが行ってきた行事をこれからは自らが中心となって学校を盛り上げて行かなければならない大切な時です。先輩たちが築き上げてきた伝統をさらに良いものに仕上げたいと思っています。

この2学期も皆さんの活躍を大いに期待し、式辞といたします。

稲井中生大活躍！ ～宮城県・東北・全国中総体結果～

夏休みに行われた県中総体では野球部と陸上競技部、個人の部で男子卓球部と男子バドミントン部が石巻地区の代表として大会に参加しました。稲井中の選手たちは持てる力を十二分に発揮し、大いに健闘しました。中でも、陸上砲丸投に出場した阿部佑樹君(3年)は、県大会で優勝、東北大会2位、そして全国大会で5位入賞と、稲井中の歴史に残る素晴らしい成績を残しました。おめでとうございます！！

【大会結果】

宮城県中総体大会

- 野球部 : 1回戦 稲井中 1対0 八木山中, 2回戦 稲井中 1対5 東向陽台中
- 男子卓球部 : 後藤大貴 4回戦進出
- バドミントン部: 田村春翔 第5位(ベスト8)
- 陸上競技部 : 男子砲丸投, 阿部佑樹 優勝, 男子110mH 永野心然 決勝7位入賞, 男子走幅跳 木村洸月 決勝7位入賞, 男子走高跳 三浦颯真 予選7位, 男子2年100m 瀧口彩人 予選5位, 男子200m 西山龍 予選6位, 男子400mJR(島田悠斗, 高橋瑠偉, 遠藤海禎, 瀧口彩人)予選18位, 女子2年100m 山口弥玲 予選5位, 佐々木二湖 予選7位, 女子走幅跳 那須川菜 決勝進出ならず

東北中学校陸上大会 男子砲丸投 阿部佑樹 決勝2位

全国中学校陸上大会 男子砲丸投 阿部佑樹 決勝5位



阿部佑樹君(全国大会 茨城県ひたちなか市)

Stop! いじめ 石巻市子どもサミット

8月20日(金)に石巻市内の中学生による「Stop! いじめ 石巻市子どもサミット」がオンラインで行われました。本校からは生徒会執行部の渥美瀬花さん(3年), 高橋天使羽さん(2年)が参加し, 他校の生徒と活発な意見交換を行いました。

参加した二人にとって, 他校の生徒の考えを聞き, 多くのことに気付く良い機会となったようです。今後は, 生徒会執行部が中心となり, より良い学校づくりのために何が必要かを話し合い, 全校に広げていきたいと考えているようです。どんな学校を目指していくのか, 今後の生徒たちの活動に期待しています!



9月の主な行事予定

月	日	曜	主な行事
9	1	水	地区駅伝競争大会壮行式(14:25 開始予定)
	3	金	地区駅伝競走大会【弁当の日】
	6	月	地区駅伝競走大会予備日
	7	火	部活動強化期間(9月24日まで)
	8	水	専門委員会・中央委員会
	10	金	1・2年生実力テスト 少年の主張石巻地区大会(本田愛里奈さん出場)
	14	火	地区英語暗唱・弁論大会(本田愛里奈さん出場)
	15	水	校内駅伝大会(10:35 開始予定)
	16	木	校内弁論大会
	20	月	敬老の日
	21	火	地区新人大会壮行式(13:20開始予定)
	22	水	飲酒運転根絶運動の日 職員会議
	23	木	秋分の日
	25	土	地区新人大会 3年生実力テスト
26	日		
27	月	振替休業日(9月25日分)	
28	火	新人大会予備日【弁当の日】	
29	水		
10	1	金	振替休業日(9月26日分)



地区駅伝競走大会壮行式(1日), 校内駅伝大会(15日), 地区新人大会壮行式(21日)は, 今のところ保護者の皆様にも参加いただけるよう計画をしているところですが, 新型コロナウイルス感染状況により計画の変更が考えられます。開始時間や保護者参加の可否などの詳細は, 改めて一斉メールにてお知らせいたします。

生徒下校時間
 【9月24日まで】
 17:45 活動終了 18:00 完全下校
 【9月28日から】
 17:00 活動終了 17:15 完全下校
 ※新型コロナウイルス感染拡大の状況によって時間が変更になる可能性があります。

【お知らせ】 文化祭は 10月23日(土)から 10月30日(土)に変更します。